
　南側の正門に放課後楽校の皆さんの花壇が完成しました、児童の皆さん鑑賞してください。

をいただきました。皆さんで一所懸命に花を鉢植えに、すると、きれいな花壇が完成しました。

佐藤徳美スタッフ 大友良夫スタッフ 武者さんと高さん（まち協）

　今日の内容は『花植え』、亘理地区まちづくり協議会からの支援を受け、花を飾りました。担

当は、スタッフの佐藤さんと大友さん、まちづくり協議会からも武者さんと高さんの力強い応援
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「私と弟でアメリカンマリーゴールドとケイトーを分担して持ち帰り、家に飾りたいと思います」

司会は５年生佐々木さんが担当 感想発表「３年続けて花植えができてとても嬉しかった」

植木鉢に名前を書きました 鉢の半分くらい土・上級生は下級生のお世話

ポットから苗を取り出して 鉢に植えて、さらに土を加えていきます

見事に完成です 最後は水やりをたっぷいと


